
6 Pièces

216 m²

Réf. 9556

3 675 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Dans  l'une  des  résidence  les  plus  prestigieuse  du  secteur  de  la

Californie  ,magnifique  volume  pour  cet  appartement  style  Bourgeois

développant  220m²  habitables.Immense  double  séjour  plein  sud

bénéficiant  d'une  vue  mer  féerique  ,Iles  de  Lérins  et  Esterel.Cuisine

équipée américaine  professionelle,3  chambres en suite  dont  une avec

vue  mer,  dressings,  douches  et  bain,nombreux  rangements.  Vendu

avec un grand garage et une cave. Parking invité, gardien à demeure.«

Bien vendu soumis au statut de la copropriété »Les informations sur les

risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site ...

Magnificent  apartment  completely  redone  with  prestigious  materials.  In  a  very

secure residence, 4 rooms of 216 m2 with one of the most beautiful sea views in

Cannes.A  beautiful  high  ceiling  for  each  room,  triple  living  room  of  77  m2  with

open  kitchen,  giving  access  to  a  long  balcony  with  a  breath-taking  view.  Three

en-suite  bedrooms,  three  dressing  rooms  and  a  laundry  room.Independent  toilet

and  a  dressing  room  in  addition.Sold  with  a  very  large  garage  and  a

cellar.Information on the risks to which this property is exposed is available on the

Géorisques website : www.georisques.gouv.fr

ESTATE PRESTIGE I KNIGHT FRANK CANNES

12 boulevard de la Croisette - 06400 CANNES
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